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     会長 岡本 庄一郎 

 
 皆さんこんばんは。 

 岡本年度も余すところ、あと1ヶ月となりました。

今迄、面白く、中身も濃くやれた点もあれば、反省

点もたくさんあります。あれもやればよかった、こ

れもやればよかったと、反省する事だらけです。 

 今から直そうと思っても、時間は余裕はありませ

ん。植竹エレクトに期待するのみです。そこで本日

は、「魅力ある熊谷南ＲＣへの提言、皆様の御意見を」

というタイトルで、各テーブル毎に(といっても2テ

ーブルしかありませんが)、フリートーキングの形で、

ミーティングをしていて頂きたいと思います。最後

の 10 分間で、それぞれのテーブルの代表の方がテ

ーブルで話し合われた内容をまとめて発表して下さ

い。 

 例えば、 

・出席率向上の為に何をなすべきか。 

・例会は従来通りでよいか、他にやり方はあるか。 

・会場はこのガーデンでよいか。 

・例会時刻は6時30分がよいか、7時でよいか。 

・親睦旅行は2泊3日でも可能か？ 

・ニコニコＢＯＸのやり方は。 

その他何でもよい、こうしたい点もあると思えば、

口に出して下さい。岡本年度の為でなく、次年度植

竹年度の参考になる御意見をどしどしもらいたく思

います。本日は宜しく御願い致します。 

 

 

                                                                                                                    

 

 

 

   幹事 井上 哲孝 

 

１． 熊谷市教育委員会より 

＊平成26年度第33回熊谷市青少年非行防止大

会説明会の開催について 

２．773回会報 774・775回会報 

以上が届いております。  
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5月24日ロータリーの森清掃活動について 

井上・塚越・崔恩美米山奨学生参加 

 

 

 

 

 

「魅力ある熊谷南RCへの提言、皆様の御意見を」 

１． 出席率向上の為の方策は？ 

２． 例会の工夫、マンネリ化してないか？ 

３． 例会の場所は？ 

ガーデンで良いか？ 他にあるか？ 

４． 親睦旅行のやり方は、何か工夫あるか？ 

平日でも良い 日月が良い 2泊3日でも良い 

５． 移動例会について、どんな場所があるか？ 

親睦・職業奉仕・社会奉仕の場合 

６． その他、何か御意見は？ 

 

第1テーブルの模様   第2テーブルの模様 

 
第1グループの意見を発表する佐川会員 

 
第2グループの意見を発表する長谷川会員 

 
岡本会長が、総評し次年度に生かせれば？ 

 

� 出 席 報 告 

  
例会日 ５月２８日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

２２  １３  ９ ０ ５９％ 

お客様：名誉会員 吉田博三様 

 

 

� ニコニコ BOX 

 

投函発表する矢部会員 

 

岡本庄一郎会長・井上哲孝幹事 

 皆様こんばんは。毎日、陽が延びていますね。夏

至は来月、月末ですね。引継例会の頃でしょうか？

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告    

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    



もうすぐなので楽しみです！！あと１ヶ月、頑張

りますので、よろしくお願いします。 

吉田博三名誉会員 

 先週の例会では大変おいしい昼食を頂きました。 

棚澤正行会員 

本日は、次年度の為に岡本会長が考えた例会だそ

うですねっ！ディスカッション？楽しみましょ

う！ あっ先日山口さんと食事しました！引継く

らいから出てくるらしいです。 

渡邊藤男会員 

魅力あるＲＣ考えてみます～ 

植竹知子会員 

 今日は社員の永年勤続表彰式に参加しまして、ガ

ーデンに来るのは２回目です。公私共に色々多忙

中！！こんな状況で会長やれるのかなあ？・・・

少～しブルーな１か月前です。 

清水保人会員 

 暑かったり寒かったりですね。先週は千葉へ潜り

に行ってきました。今週も千葉へ潜りに行ってき

ます。 

石井一則会員 

 熊谷にＢＣリーグの野球チームが出来るので皆さ

んよろしくお願いします。ちなみにチーム名は「ム

サシ・ヒートベアーズ」です。 
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